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Anfrage

gemäß der Geschäftsordnung

CDU-Fraktion in der BV 1 / Fraktion BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN in 

der BV 1

Nr.: A 22/0112-01

Status: öffentlich

Datum: 09.02.2022

Bestandsaufnahme für Trinkwasserbrunnen im Stadtbezirk 1 

(Rechtsruhr Süd) 

Anfrage der Fraktionen Bündnis 90/Die Grünen und CDU

Beratungsfolge:
Gremium : Datum: Status: Zuständigkeit:

BV 1 07.03.2022 Ö Anhörung

Fragen:

Die Fraktionen Bündnis 90/Die Grünen und CDU in der BV1 bitten um die Beantwortung folgender 
Fragen:

1. An welchen Standorten im Stadtbezirk 1 sind seit 1990 Trinkwasserbrunnen errichtet worden?
2. Warum und auf wessen Veranlassung sind diese zum Teil nach 2000 wieder abgebaut bzw. stillgelegt 
worden?
3. Gibt es in der Verwaltung Überlegungen und Ideen, mithilfe von aktuellen Förderprogrammen des 
Bundes bzw. Landes NRW im Rahmen der Klimaschutzpolitik für eine „Renaissance“ der 
Trinkwasserbrunnen zu sorgen und dabei auch hohen hygienischen und stadtgestalterischen 
Anforderungen gerecht werden zu können?‘
4. Wie könnte die Kooperation mit dem RWW und anderer Förderer aussehen?

Begründung:
Mit maßgeblicher Unterstützung des RWW sind nach unseren Erkenntnissen und Informationen seit der 
zweiten Hälfte der 1990er Jahre in den Stadtbezirken neun Trinkwasserbrunnen errichtet worden. Zur 
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Zeit existieren offenbar mindestens noch zwei Trinkwasserbrunnen im Bereich des Stadtbezirks 1 
(Realschule Stadtmitte, Grundschule Hölterstraße). 

Hansgeorg Schiemer                      Edgar Simon
Fraktionsvorsitzender                     Fraktionsvorsitzender
CDU-Fraktion in der BV 1               Fraktion Bündnis ‘90/Die Grünen in der BV 1


